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一．打破间隔一．打破间隔一．打破间隔一．打破间隔        

师父说：“那么如果每个学员都能做到这一点的时候，我告诉大家，同时发正念，那5分钟邪恶

就在三界之内永远不再存在了。”(新经文《在美国佛罗里达法会上的讲法》)  

师父讲这一段法时时间是去年的12月29日，时间已过去四个月了，我们都知道发正念清除邪恶

非常重要，可是我们没有达到法对我们的要求。仅仅需要五分钟，姑且不谈这五分钟我们需要

达到一种什么状态，仅仅这种形式－－每个学员都在此时共同发正念，我们为什么做不到呢？

当在德国的学员对邪恶的魔头近距离发正念时，远在美国的我们是否也有同样的紧迫感，放下

手中的一切事去发正念？我们都很忙，有很多大法的重要的事要做，但是，我们是否在关键时

候存有一念，站在大法的全局考虑大法的工作而不是执著自我？我们是否意识到邪恶现在已无

法再直接干扰我们正法的进程，但通过我们做其它大法的事时干扰另外的大法的工作？比如正

是全球共同发正念的时刻，手上正在做一项工作放不下，或突然电话响了，告诉你这儿有一件

非常要紧的事要做，或媒体来了，或正有人需要你洪法等等等等，我们如何用正念看待这一切

？在《正念的作用》这一篇经文中，师父说：“那么这无数的外来体系却在三界内形成了几千

万的空间间隔，成了不同的势力范围，从而隐藏了很多邪恶生命。”  

这间隔正是旧势力的安排，那么在我们这儿它是怎么表现出来的呢？  

有时我们的思想被观念牢牢地障碍着，从而在认识法上形成许多间隔，片面理解法，执著自己

的观点，或用人的方法做正法的事，无意中可能就按旧势力的安排做了。我们有许多正法讲真

相的事在同时进行，弟子与弟子之间，项目与项目之间，地区与地区之间，无形有形的间隔使

我们在做正法的事时一头扎进后便忽略了相互的沟通和配合，从而大大减低了它们的作用，无

意中也会给法带来不可弥补的损失。 

 

而这些间隔一天不打破，旧势力的安排就有机可乘进来干扰正法。静心学法，知道哪怕自己在

全力以赴做大法的工作时，仍存在一个“私”字，这个“私”在现阶段表现出来的状态只不过

比过去更加隐蔽，更加不易被察觉。所以如果我们不严肃对待这一切，机会将一次又一次地失

去。师父要求我们“整体提高，整体升华”，是我们从法上清醒的时候了，主动打破这种种间

隔，配合正法的进程，从大法的全局出发，全盘否定旧势力的安排。  

二．堂堂正正证实大法二．堂堂正正证实大法二．堂堂正正证实大法二．堂堂正正证实大法        

国际教育发展组织(IED)声明，天安门自焚是中国政府一手导演。2002年4月3日，四十多位法轮

功学员向美国首都华盛顿ＤＣ特区联邦法院递交法律诉状，控告中共指使下的政府部门侵权行

为。还有起诉有关迫害大法的大陆官员。这些事实都表明，大法将在人间的各个领域，用世人

可见可信的方式，将大法的真相，大法的威严展示给世人，大法将堂堂正正走进人间的每一个

领域给历史和未来留下记载，树立威德。  



那么我们现在该如何去全面开创讲清大法真相环境，救渡世人呢？我们该如何在人类社会的方

方面面，包括科学、文化等重要领域讲大法的真相迎接法正人间的到来?  

１．大法真相与大法受迫害真相１．大法真相与大法受迫害真相１．大法真相与大法受迫害真相１．大法真相与大法受迫害真相 

   

讲清真相是历史赋予我们的伟大使命，为了揭露邪恶、减少迫害、救渡世人，我们也在向世人

讲大法在中国受迫害的真相，这是大法的慈悲，随着正法的飞速推进，对我们的要求也越来越

高。那么，我们是否真正清楚什么是大法真相？师父在《法轮佛法-

精进要旨（二）》“致佛罗里达法会”中讲：“……同时表现出大法的真实面貌，叫更多的人

了解大法的真相，从而使有缘人得法。”  

我们理解，师父在这里讲的大法的真相内涵是非常博大的。告诉人们大法在中国受到邪恶的迫

害是非常重要的一个方面，但还不够。大法无边的内涵给予了我们无限的空间去向世人介绍大

法，展示大法的殊胜、美好、慈悲、洪大、庄严，只要能让人明白大法好这一念，就可以起到

救渡世人的作用。举个例子，我们长期在一个地方开展活动，几乎三年了，特别是近一年，我

们几乎天天都出现在那儿发正念。有一家商店的人认识我们已久，对我们也很友好，还提供方

便。我们曾给他们大法的真相资料，特别是大法在中国受迫害的资料，但是这一群善良的年轻

人似乎总有点与己无关那种感觉，大法、我们、邪恶迫害似乎难以走进他们心中，也从不表态

。去年年底圣诞节送给了他们每人一盘大法音乐，没想到他们全变了，大法音乐融化了他们。

见到我们很激动，一再感谢把这么美好的东西给了他们，不仅自己每天听不够，还介绍给了自

己的亲朋好友，上大法网站等等，从这件事上，我们体悟到：我们不能只从一个面去让人了解

大法，要多为他们着想，大法无边的内涵让我们可以从方方面面去铺开讲，去圆融他，让人们

从不同的方向、角度、层次认识大法，了解大法，因为今天的人来源是很复杂的，不同的世界

、不同的生命特点，所以通往了解大法的路也是千千万万，也许只是与他们分享一首歌曲，一

个观点，一则故事，一种经验，方式不一，但都会成为让世人走向认识大法的媒介，作为大法

弟子就象是这千千万万条路上的向导，把世上一切该救渡的世人引向大法。特别是当我们持续

地向一些部门，如政府、媒体或很多固定群体讲真相时，如果内容丰富、多姿多彩，体现大法

的博大内涵，就能够使人们有更多的切入点接受大法、认识大法。  

师父在新经文《在美国佛罗里达法会上的讲法》中说：“……你不反对共产党也好，你不反对

谁也好，但是我告诉你，你别反对大法，为什么？我告诉你真相。”我们再一次体会到了师父

的苦度和无量的慈悲，同时也感到作为大法弟子应该突破自己的观念和局限，充份展示大法在

人间的风采，全面、理智地针对不同的人从不同的角度讲大法的真相，真正为对方着想，珍惜

每一次讲真相的机缘，从不同的方面启发人的善念。不在一个点上想问题，一种博大的容量也

是慈悲的体现，让人们有充分的空间、余地、方向去正面认识大法。这不仅体现了大法弟子的

慈悲，也是我们在正法修炼中圆融人间这一层的法。  

下面我们以科学和文化为例来谈谈我们对全面讲清真相的一点认识。  

2. 2. 2. 2. 科学科学科学科学        

科学不能证实大法，大法弟子从法中知道，科学是在一个错误的基点上发展起来的，它的方法

及结果都是偏离真相的，但是科学成了今天人类生活和思维的主宰，是认识宇宙真相的最大障

碍，是伟大的师父把我们这群泡在科学里的弟子拔了出来，让我们明白了这一切，走出了科学

的桎梏。然而，芸芸众生能有几人像我们这样幸运？长久以来我们在思考，为什么安排了我们

“学”科学，且一学就是几十年，走完了一个又一个全过程？摒弃的是它的内涵，却不在于形

式。  



“这本《转法轮》已经在全世界的科技界引起了很大的震动！”（《法轮佛法(在欧洲法会上讲

法)》）  

早在1998年5月师父就告诉了我们关于科技界的震动，直到最近，首届世界科学与文化大会召开

，才恍然大悟。师父正法从微观上来，震动也从微观开始，92年以来，随着正法的推进，科学

界被多少新的发现、现象冲击着，可谓层出不穷，汗牛充栋，从天体物理到生命科学，所有的

发现都在动摇着现代科学的基础，科学家在苦苦寻找答案，然而任何一种理论或假设都不能自

圆其说，已有权威的科学家著书立说，这是科学终结的时代！  

原来师父早已把结果做出来放那儿了，万事俱备啊，其实我们已有了一切讲清科学真相、指正

现代科学局限、指明未来科学走向的条件了。  

我们在海外的弟子，有许多有高学历，学了多年科学无非就象是取得了一张行走于这个领域的

“通行证”，在需要的时候发表出从大法中得到的正见，逐渐取代这个领域的谬见，并充当一

个使者，让更多的人知道大法，这一切的目的都是为了救渡世人，因为人们的思想被科学的观

念障碍着，所以我们以学术报告、论文、科学评论等形式，是让科学界、学术界大众来认识大

法。基于这个认识，正见网开设了新的专题，如正见前沿科学新闻，旨在把那些挑战现代科学

本身的新理论、新发现介绍给大众，尤其是科学上解释不了的现象，我们在介绍这些内容的同

时贯穿大法的思想加以提示、引导或解释。这不仅可以起到破常人观念的作用，同时也是将大

法网站推向常人社会的一个桥梁。另一个例子是配合地区举办科学大会，这虽然刚刚起步，但

我们感到非常有意义。我们认为如果大法弟子的作品无论是文章还是学术论文，在常人社会的

刊物发表，能够有效地证实和洪扬大法，同时这些在常人社会发表的作品也可以做洪法的好材

料。  

“佛法”真理包涵了一切，大法可以圆满解释、说清这一切，能在世间架起这座从科学到佛法、
从谬误到正见的桥梁者就是我们这些大法弟子。让我们把这些现代科学中无法说明、无法理清

的现象和发现加以收集、整理，扎扎实实一点一点介绍我们从法中领悟到的真知灼见，告诉学

术界、大众，让人们听到我们的声音，让人们通过此，从而认识到大法，认识大法的博大精深

，认识科学的局限和解决的办法，让学术界知道我们的证悟：大法是真正的科学，未来科学的

指南。  

3. 3. 3. 3. 文化文化文化文化        

“法轮大法是把宇宙的特性（佛法）万古以来第一次留给了人。”(《精进要旨》“佛教的论述

是佛法最弱小的一部分”)因此作为大法弟子非常清楚，“真、善、忍”必将开启崭新的文明。

师父的新经文《法正人间预》也预告了即将来临的大法的全盛时期。那么文化将会是什么样呢

？我们认为，我们目前做的就有圆融人间这一层法、为未来的文化奠定基础的事情在里面。大

法弟子修炼后，特别是在正法中，同化了宇宙最高特性那种境界下的作品必然是超凡脱俗、超

越一切人类社会的。且是生逢万古奇缘，直接同化“真、善、忍”大法。  

古往今来，在文学作品中，人们追求“传神”，追寻“境界”，其实返本归真就是人生的最高

境界，生命的最大动力。在这种境界下的作品带着神性或生命升华的轨迹，只是层次有所不同

，纯度不一样。人都具“神性”那一面，作品触及到了人的这一部份，就会产生共鸣、唤醒善

念，从而升华，低到感官，有“三月不知肉味”一说。一首“举头望明月，低头思故乡”，感

动多少代迷中人，人以为是想家呢，其实怀乡之作感人是因为它已超越了现实中那个短暂的时

空，引伸到更广阔的对生命归宿这种哲理的思考，成为心灵永恒的主题,人明白的那一面一直都

在寻找真正的家，真正的故乡。然而只有大法弟子才能破开这其中的奥秘，因为历史上的文化

是师尊带领我们创造的。我们已开始点评一些经典名著，如《红楼梦》、唐诗等，旨在用常人



社会烩炽人口的素材，赋与真实而全新的内涵，引导人们从更广阔的视角了解大法。所以我们

的作品，只要把自己证实大法中最真实的一面展现、表达出来，就是“传神”之作、真正的文

化，就会成为未来的参照。我们已具备一切能力和条件把大法的内涵贯穿在我们的作品中呈现

给世人。  

全宇宙史无前例的正法，这是一个多么辉煌的时代，只要我们真实地记录下这一切，必将成为

最直接的“文化”，我们都在其中。给人类奠定未来，这也是我们的使命。 

 

正法是全面展开的，所以要求我们全面、深入、细致讲真相。邪恶用所谓的“反对迷信”不知

毒害了多少不明真相的人们。邪恶最根本的迫害是对真理迫害，对造就这个宇宙一切的法的迫

害。师父说：“铺开讲，法很大。到了极高点上去讲，那就很简单了，因为法就象金字塔形的

。到了极高层次上用三个字就可以概括，那就是真、善、忍，显现到各个层次就极复杂了”(《

转法轮》第一讲)。我们不能仅告诉世人金字塔尖的概括，要铺开来讲，要说清他们，就要有理

有据地拿出在人间这一层铺开来的与之对应东西去讲。试想，当世界对我们的支持从人道主义

的关注上升到对真理的认同与支持，那邪恶还敢迫害吗？ 还能存在吗？  

现在扎扎实实做好全面讲真相的事就是在救渡世人，让我们全面开创讲清大法真相环境，配合

法正人间的到来。 

 


